## Chaumont-sur-Aire

## Halte aux préjugés sur les migrations



■ Une trentaine de personnes est venue découvrir les outils de CCFD-Terre solidaire sur la question des migrations et du vivre ensemble.

Le Comité catholique contre la faim et pour le développement-terre solidaire (CCFD) a convié dernièrement toutes les personnes souhaitant réaliser des animations autour de la question des migrations et du vivre ensemble.

Une trentaine de personnes est venue découvrir les outils de CCFD-Terre solidaire sur cette thématique qui n'a jamais été autant d'actualité. Les attentats de la semaine dernière ont suscité une vague d'indignation mais ont aussi réveillé la défiance, la peur de l'autre parfois même en accusant l'immigration ou la religion musulmane comme la cause de ces violences. Et c'est donc pour caricaturer cette peur que l'accueil s'est fait avec un sketch de « Blandine et Marguerite », deux personnages imaginaires, qui livrent un dialogue décapant contenant des citations d'hommes et de femmes politiques, journalistes, intellectuels... de l'humour pour dénoncer des préjugés sur les étrangers. Une première approche qui a fait réagir les auditeurs attentifs.

Les participants ont découvert les outils adaptés à différents publics comme une vidéo sur le vivre ensemble et une exposition sur les préjugés pour les adultes, un jeu sur les migrants birmans pour les ados et un jeu sur les migrations pour les plus jeunes, des outils disponibles auprès de CCFD-Terre solidaire (03.29.45.25.55, les mercredis, de 14 h à 16 h ou

ccfd55@ccfd-terresolidiai-re.org).

Le CCFD-Terre solidaire soutient des projets de développement permettant à des populations en détresse de pouvoir vivre dignement chez eux. C'est en faisant valoir leurs droits, que l'immigration forcée cessera. « Aujourd'hui, les migrations sont un fait établi et nous devons nous poser la question de leurs causes et de leurs conséquences. Nous ne pouvons laisser au bord de la route des hommes et des femmes dans la souffrance ».

Sur le thème des migrations, le CCFD-Terre solidaire organisera des animations en mars et accueillera en Meuse, du 8 au 12 mars, un partenaire étranger qui témoignera des migrations dans son pays.